
 
 

Assemblée Générale du 9 octobre 2021 
Compte-rendu 

 
 
Ouverture de la séance après validation : 
- du nombre de présents :      30 
- du nombre de pouvoirs :    84 
           soit un total de         114 
Le quorum étant largement dépassé, la séance est déclarée ouverte par Mme la Présidente. 
 
Accueil de la présidente : 
 
Bonjour à toutes et tous, heureux de vous retrouver aussi nombreux , merci de votre présence à cette 
10ème AG de notre association. 
 
Remerciements 
 
- à Mr le Maire de Villeurbanne  et Mme Goyard – Gudefin, déléguée à la vie associative (excusés 
aujourd’hui)  pour l’aide apportée à notre association 
- à Mme Aurore Quorriquer, adjointe au maire, pour les conseils de quartier, confirmant l’intérêt 
porté par la mairie à la vie associative 
- à la paroisse qui prête la salle et nous permet de disposer du matériel 
₋ à Mme Thibaut (excusée aujourd’hui), conseillère financière au Crédit Mutuel, pour les facilités 
de paiement et les virements gratuits vers Madagascar 
- à Mr Jacques Biard, reporter au journal Le Progrès 
 
L’Association Horizon de Aix en Provence nous transmet son bonjour et ses amitiés. 
 
 
Actions réalisées depuis notre dernière AG : 
 
Hélas peu de chose en raison de la situation sanitaire : 
- vente d’artisanat et de vanille 
- randonnée organisée par Hervé et Christiane que nous remercions sincèrement pour son 
dévouement 
- collecte réalisée par les jeunes de l’Ecole Centrale, qui n’ont pas pu se rendre sur place ; elle sera 
destinée au financement de la rénovation des salles de classes 
 
Face à cette terrible situation de pauvreté votre générosité s’est exprimée. Grâce à vos dons, nous 
avons récolté plus de 14 000 euros.  
Un immense merci de la part de Josée, la directrice de l’école, ainsi que de toutes les familles qui 
ont pu survivre grâce à cette aide. 
 
  



 
Des remerciements à 
- « La valise aux rimes » avec l’organisation d’un concours de poèmes. La somme récoltée figurera 
au bilan financier l’an prochain. 
- Hélène pour son atelier tricot de la résidence Ste Anne à Vaise qui confectionne des couvertures 
pour l’école avec les résidentes 
- Annie, une marraine, qui tricote des bonnets et des chaussettes pour les enfants 
 
Le site de l’Association a été réactualisé par Serge dans un souci de pérenniser la structure et d’en 
faciliter sa mise à jour. Toujours dans l’optique de diffuser encore plus largement sur l’existence et 
le rayonnement de l’association, un projet de compte Facebook est lancé. 
 
Projets réalisés au sein de l’école depuis la dernière AG 
 

• Rénovation des salles de classes et extérieurs grâce à la collecte de l’Ecole Centrale 
• Achat d’un nouveau four solaire pour la cantine 
• Achat d’un nouvel ordinateur pour l’assistante sociale 

 
 
 
Des nouvelles de l’école … 
 
 Echanges réguliers par Skype avec Josée : 
 
Actuellement 850 élèves et 46 membres du personnel 
Un grand bravo pour la réussite des élèves au CEPE et au BEPC, avec les meilleurs résultats dans 
tout le district 
Félicitations aussi aux enseignants pour leur courage, leur ténacité et leur persévérance car ce ne fut 
pas facile ! 
La majorité des enfants ont repris le chemin de l’école, des nouveaux se présentent et Josée se voit 
dans l’obligation de refuser des inscriptions afin de maintenir une équité sociale. 
Trois enseignantes, absentes pour maladie, n’ont pas pu assurer la rentrée, cependant d’anciens 
élèves, n’ayant pas repris la faculté, sont venus prêter main forte. 
 
La situation de Madagascar n’est pas brillante, la sécheresse n’ayant pas favorisé les récoltes ; la 
famine et la sous-alimentation sont prégnantes ! 
Le gouvernement ne peut répondre aux besoins et le pays souffre d’une mauvaise gestion. Le riz est 
devenu inaccessible pour de nombreux malgaches qui s’alimentent avec du maïs - de cuisson 
longue - nécessitant plus de charbon de bois aggravant la déforestation … Le manioc est rare aussi 
cette année. 
Josée prépare des sandwichs de bonne heure avant l’école pour les enfants qui arrivent le ventre 
vide après avoir parcouru plusieurs km ! 
 
La crise sanitaire bouscule les traditions et les coutumes se perdent : plus de rassemblements pour 
les veillées mortuaires, moments essentiels de soutien et de solidarité, valorisant la richesse de ce 
peuple. 
 
Présentation du bilan financier par Jean-Paul le trésorier 
Le détail du bilan est joint en annexe 
 
Présentation du bilan des parrainages par Odile chargée de son  suivi 
Actuellement nous avons 178 parrainages . Pour ceux qui n’auraient pas encore réglé leur 
parrainage, le faire rapidement. 
 



 
Les projets concernant l’école : 
 
Pour l’internat : Remplacement de la literie, matelas, protège-matelas, draps housses, couvertures, 
oreillers et traversins. Tout est usé, les linges de toilette sont aussi bien endommagés. Un devis a été 
demandé visant le renouvellement de ce matériel. 
 
Participation à l’achat de cadeaux de Noël comme chaque année. 
Remplacement des baby-foot et billard achetés par les jeunes de l’Ecole Centrale voici 3 ans. 
Distribution de produits de première nécessité aux familles démunies tous les 15 jours 
Soins des enfants parrainés et participation aux frais de sorties pédagogiques 
Projet de plantation de Moringa appelé aussi « arbre de vie » aux propriétés bienfaisantes, un atout 
de plus pour consolider la santé des enfants. 
 
Projets 2021/2022 pour l’association 
 
Loto : lancé à l’issue de cette AG. Comme chaque année, chaque carton de 20 cases, représente une 
valeur globale de 40 €. Le tirage du numéro de la case gagnante se fera lors du marché de Noël où 
vous pourrez venir chercher les lots (une rosette et une bouteille de vin par carte vendue). Les 
cartons sont à votre disposition auprès de Monique  06 37 15 45 16. 
 
Marché de Noël : le mardi 14 Décembre 2021 devant la mairie de Villeurbanne. Vente d’artisanat, 
vanille, poivre et calendriers. 
 
Opération calendriers :  Grâce à l’initiative de nos amis de l’association Horizon d’Aix en 
Provence, nous allons disposer de calendriers 2022 dont chaque mois sera illustré par des portraits 
d’enfants de l’école ou de paysages de Madagascar. Vous trouverez en annexe quelques extraits de 
ces illustrations. Une belle idée de cadeau. Prix de vente 20€ l’unité. Possibilité d’expédition à 
l’étude actuellement. En première estimation les frais de port seraient de 8 à 10 €. Nous vous 
informerons prochainement des possibilités retenues.N’attendez pas pour réserver vos calendriers 
en nous adressant un courriel à bambinsmadagascar@gmail.com avec le nombre d’exemplaires et 
votre adresse si vous souhaitez un envoi postal. Vous pourrez aussi les récupérer sur le marché de 
Noël. 
   
Projets de séjours avec les scouts de Villeurbanne et l’Ecole Centrale :sont à l’étude 
Cagnotte en ligne pour une cause précise « crowdfunding » 
Concert : plusieurs chorales sont prêtes à venir chanter pour les Bambins. Dates et lieux seront 
communiqués ultérieurement. 
 
Restons ouverts et à l’écoute de toutes vos propositions ! 
 
Vote : 
 
Les rapports moral et financier sont votés à l’unanimité. 
 
Bureau : 
 
Monique Mougenot             Présidente 
Jean-Paul Blanchard           Trésorier 
Odile Blanchard                 Chargée des parrainages 
Jocelyne et Jacques Brun  Secrétaires 
constituent le bureau de l’association et sont reconduits à l’unanimité dans leur fonction. 
 
La séance est levée à 11h30 après la projection de photos et vidéos envoyées par Josée. 

mailto:bambinsmadagascar@gmail.com


Vous pourrez retrouver l’ensemble sur notre site  https://lesbambinsambalavao.fr/ 
 
 

https://lesbambinsambalavao.fr/



